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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

― 主題 ― 

西宮クラブ会長「一期一会 小さなことをコツコツと」         廣瀬一雄          

ＥＭＣ事業主査「まず足元を見つめなおすことから始めよう！」     濵 浩一 

六甲部部長  「寄り添い、分かち合い～三方よしで、みんな笑顔」   大野智慧 

西日本区理事 「未来への挑戦」 

「羽ばたこう！2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 新山兼司               

アジア会長  「100年を超えて変革しよう」  

スローガン「健康第一」               大野 勉 

国際会長   「世界とともにワイズメン」  

スローガン「愛と尊厳で世界をいやそう」    Kim Sang-Chae  

８月 西日本区強調活動  

LTOD：リーダーシップを学んでください！クラブ・部・区等あらゆる機会に学びの場があります。全てを

有意義に捉え、スキルアップをして、リーダーシップを身に着けてください。鵜丹谷剛 LD 委員長（神戸） 

IBC・DBC：締結しているクラブ同士で連絡をとりあい、近況報告並びに協働事業を検討しよう。締結をし

ていないクラブは他クラブ訪問をしてみましょう！ 深谷聡 国際・交流事業主任（名古屋） 

 

西宮ワイズメンズクラブ ８月納涼例会 

日時：8 月 13 日(金)18:00～20:30 (受付 17:30～)  

会場：カクチーナ ケ インカント  

ドライバー： 丸山メン、山本メン  

１ 開会挨拶・開会点鐘         廣瀬会長  

２ ワイズソング              一同  

３ ゲスト・ビジター紹介        廣瀬会長  

４ 今月の聖句             岩田メン 

５ 食前感謝              小野メン  

６ 会食 

7 講演               芝川又美氏(千島土地㈱会長) 

テーマ：『 備えられた道 』  

―これまでの歩みを振り返って― 

８ ショータイム： 

カンツォーネの演奏で暑さを吹き飛ばそう！ 

９ お誕生日のお祝い          廣瀬会長 

１０ ワイズニュース           廣瀬会長 

１１ YMCA ニュース          藤田主事 

1２ アピールタイム 

13 閉会挨拶・閉会点鐘         廣瀬会長 

 

HAPPY BIRTHDAY 

18 日 清水規裕メン １９日 馬場一郎メン 

 

今月の聖句 

「それだから、あなたがたに言っておく、何を食べ

ようか、何を飲もうかと、自分の命のことで思いわ

ずらい、何を着ようかと自分のからだのことで思い

わずらうな。命は食物ににまさり、からだは着物に

まさるではないか。」 

マタイによる福音書６章２５節 岩田健司メン選 

 

７月出席状況 （在籍会員数 22 名） 

第一例会（９金）   第二例会（21 金） 

メン   １６名   メン   １１名 

メネット  ０名   メネット  ０名 

ゲスト   ０名   合計   １１名 

ＭＵ    １名   

合計   １７名   出席率 ７７．３％ 

 

ファンド            ７月        累計 

ニコニコファンド     \6,000     \6,000 

BF@300            \4,500       \4,500 

震災支援＠200       \3,000      \3,000 

主役員 

【会長】廣瀬 一雄  【直前会長】万本 敬一  【副会長（次）】濵 浩一  【副会長】石井 恭子 

【書記】小野 勅紘 , 山口 吉郎  【会計】重村 仁 , 濵崎 進一  【監事】阪根 新 , 山口 政紀 

【EMC主査】濵 浩一 【LD委員】馬場 貴英 【組織検討安全対策委員】山口 吉郎 【担当主事】藤田 良祐 

2021 年 

８月 
 

8８０号 

(75 期 ２号) 
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会長メッセージ 
会長 廣瀬一雄メン 

７月、キックオフの月。当日の鉄道事情で当初出席予定

されていた岡田メンのようなお休みの方もおられました

が、第一例会報告にもあるでしょうが、多数の皆さんの

出席をいただきました。時間の制約もあり、手短に会長

方針をお話しさせていただき、出席の皆さんにそれぞれ

のお役での抱負を一言ずつ述べて頂きました。一年間の

ご協力よろしくお願いします。 

６月なかごろ、自宅に神戸YMCAから小荷物が届き

ました。少し重みがあり、包みを開けると写真の『青少

年奉仕賞』の盾。２０２０年１１月と記されていました。

今年も神戸 YMCA 大会は集会での開催がなく、郵送さ

れたようでした。クラブでは岡田メン、濵メンにも。以

前には岩田メン、山口政紀メンも受けられていました。

藤田担当主事さんの話しでは、岡田メンが名誉会員にな

られたとか。Ｙにクラブに益々のご活躍を。 

山本メンが「５０年継続会員」の表彰を受けられた、

と YMCA ニュースに。どんな盾か？受賞の感想文と写

真、ブリテン誌上ででもお聞かせ頂きたいと思っていま

す。 

７月第一例会報告 
ドライバー 小野勅紘メン 

7 月９日（金）２１－２２年度の活動が始まり

ました。今期より例会開始時間は３０分早くなり

１８時３０分よりとなりました。 

万本直前会長の最後の開会点鐘で開会。ワイズ

ソングは着席のまま歌わないで演奏を聞くだけ

で、返って神妙になりました。藤田ワイズの聖句

朗読、山口政紀ワイズの食前感謝祈祷の後、藤原

ワイズが用意下さったサンドイッチを戴きまし

た。結構ボリュームがあって食べきれず残して持

参する方も。 

最初に小野会計（重村会計）より決算報告書に

基いて、前期の会計報告。その会計監査報告が阪

根監事（山本監事）よりあり、満場一致の拍手に

より承認されました。その中で、積立会計の内容

の報告がないとの指摘が山口政紀ワイズからあり

メールにて詳細の報告をすることになりました。 
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その後、万本敬一直前会長より、今期廣瀬一雄

新会長への引継ぎ式があり、いつもならバッジの

装着があるところ、コロナ禍の関係でバッジを手

渡す（オリンピックのメダル同様）形式での引継

ぎ式になりました。廣瀬新会長も６月に入院手術

後の病み上がりですが、今後健康に留意されなが

らの船出。皆さん温かく見守って戴き、出来る限

りのご協力をお願いいたします。 

さて、廣瀬新会長の活動方針「一期一会、小さ

なことをこつこつと」というスローガンのもとに

活動していきた

いという今期に

向けた意気込み

を戴きました。

また濵﨑新会計

より２１－２２

年度の会計予算

案の詳細を説明

戴きました。そ

の中でファンド

関係の計算根拠

に担当主事を含

むよう小野ワイズから要望がありましたが、この

案は６月の第二例会において既に可決されている

ので、このまま実行することになりました。その

後新役員の紹介があり、それぞれ主だった新役員

のコメントをいただきました。新役員の方々はブ

リテン表紙の下部を参照下さい。 

今月のお誕生日のお祝いは、岩田成子メネッ

ト、濵﨑保津美メネット、藤原百合子ワイズと全

員女性。続いて廣瀬会長の退院、馬場一郎メンの

コープこうべ理事長就任、藤田メンの認証主事取

得と３名のニコニコを披露していただきました。

ワイズニュース（廣瀬会長）、ＹＭCAニュース

（藤田主事）と続き閉会点鐘となりました。 

７月の第二例会は２３日（金）の予定でした

が、オリンピックの関係で祝日が変更になり、２

１日（水）に変更になったのに、私はうっかり失

念して欠席になってしまいました。申し訳ありま

せんでした。 

８月の予定では第一例会が８月１３日（金）西

宮クラブ単独で納涼例会を阪神香櫨園駅前の「カ

クチーナ」（以前クリスマス祝会を行ったレスト

ラン）で 18時開演で行われます。皆さま夏衣装

で涼しくご参集下さい。「備えられた道」と題し

た講演に加えて素晴らしいカンツォ－ネも聴かれ

るとのことです。 

また今期は六甲部部会が９月２５日（土）に須

磨浦公園にて開催されるとのことです。お楽しみ

に！第一例会の出席者は、浅野、足立、岩田、小

野、阪根、重村、馬場（一）、濵、濵﨑、廣瀬、

藤田、藤原、万本、山口（政）、山口（吉）、山

本の計１６名でした。 
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愛のパンを運んで 
西山安子メネット 

 六甲アイランドの Coop こうべのパン工場に、毎

週２回、交代で各１００個ほどのパンをもらいに行

きます。パンは、海外から働きに来た実習生や語学

留学生の生活支援として配られます。 

この支援は、Coop こうべがコロナ禍で生活に困窮

する青年たちへの支援として行われ、ベトナム友好

協会や日越交流文化センターの面々が交代でパン

をもらいに行き配達しています。配達先は、青年が

集まる支援施設や学校など、神戸市内の１０か所ほ

ど、尼崎市内を中心に車で運び、京都や大阪まで手

で運び全部で１７か所ほどに配ります。そして、支

援施設には、みんなを代表して大きな袋にパンを入

れて持ち帰る青年や、授業の終わった学校で学生た

ちに配られます。実習生の中には期間が終わり、国

に帰るにもコロナで飛行機は飛ばず、帰国の順番を

待っている人もいます。ベトナムの場合は、飛行機

が飛び、領事館の OK が出れば 3 日ぐらいで荷物

をまとめ帰国になるようです。期間を終えた実習生

にも資格外活動が認められ、週２８時間のアルバイ

トが出来るようになりましたが、厳しい生活状況に

あることには変わりありません。また、留学生も同

様で、仕事が少なくなり、いい条件のアルバイトは

少なく、働く日数も少なくなったなど、生活費や授

業料の支払いにも困り、食費を切り詰めて生活して

います。Coop こうべから頂くパンは、菓子パンが

多いのですが、食事として食べるので、どちらかと

いうと食パンが好まれています。また、お米やイン

スタントラーメンなどの寄付もあり、パンと一緒に

持って行くと大変喜ばれます。 

とにかく、一日も早いコロナの終息を願います。 

YMCA ニュース 
担当主事：藤田良祐 

いよいよ子どもたちの夏休みが始まりました。昨

年は新型コロナウイルスの世界的な感染拡大によ

り神戸 YMCA でも多くのキャンプを中止せざるを

えず、例年の 1/10程度のキャンプしか実施できま

せんでした。今年の夏も新型コロナウイルスの影響

は続いていますが、子どもたちに「キャンプ体験の

提供を止めない」をスローガンに、リーダー・スタ

ッフが余島や六甲山でのキャンプを行っています。

感染症のリスクはあるものの、多くの方々がキャン

プの趣旨に賛同くださり、大切なお子様を送り出し

てくださっていることに感謝しています。日本の

YMCA が組織キャンプを始めて 101 年目となる

今年も、多くの子どもたちやリーダーたちの安全が

守られ、かけがえのない夏になるよう祈りを合わせ

ていただければ幸いです。 
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1. 名誉会員証の贈呈 

 先月のブリテンでも報告させていただきました

ように、西宮クラブから岡田佑一郎メンが新たに名

誉会員となられました。7 月 14 日に西宮 YMCA

会館で井上総主事から名誉会員の盾を贈呈させて

いただきました。岡田メンには長きにわたり評議員

としても、神戸 YMCA をお支えいただきました。

改めて感謝をもってご報告させていただきます。 

 

2. 全国 YMCA 発達支援事業研修会 

 7 月 2 日・3 日の 2日間、全国の YMCAで発達

支援事業に関わるスタッフ・講師を対象としたオン

ライン研修会が開催されました。西宮 YMCA から

も 3 名が参加をさせていただき、身体の動かし方に

ぎこちなさを抱える子どもたちに対する指導のヒ

ントを学んだり、全国 YMCA の仲間と情報共有を

したりする時間を持ちました。2 日目には渡辺一史

氏（ジャーナリスト・「こんな夜更けにバナナかよ」

原作者）を講師にお招きし、「なぜ人と人は支え合う

のか〜「障害」から考える〜」というテーマで講演

をしていただきました。発達に課題を抱える子ども

たちに向き合う指導者として、全国の仲間と共に深

く考える時間を持つことができました。 

 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

8 月上旬    第 1 回評議会議案議決結果報告

（会長宛、会長からメンバーへ） 

8 月７、8 日（土、日）15:00-18:00 (ZOOM) 

 アジア太平洋地域ユースコンボケーション 

８月１３日（金） 第一例会 18：00～20：30       

場所：カクチーナ・インカント（香櫨園） 

 ※中止となりました。    

8 月 14 日（土）13 時～16 時（日本時間） 

アジア太平洋地域大会（オンライン登録費無料） 

8 月 15 日 

「アジア太平洋地域憲法」改定に伴う投票締切 

８月２７日（金）15:00〜 第二例会（予定） 

９月１０日（金）18:30〜 第一例会（予定） 

 ドライバ：石井メン、万本メン 

9 月 12 日（日）9:30～ローンボール初級者大会 

しあわせの村 参加費 400 円 

9 月 18 日（土）～20日（月・祝日）2泊 3日  

余島シニアキャンプ 

９月２４日（金）15:00〜 第二例会（予定） 

９月２５日（土）六甲部会 須磨寺寿楼臨水亭 

 

 

７月第二例会 抜粋記録 

・評議会書面評決：出席者は議決書を会長に提出。 

 他は７/26までに提出する。 

・デジタル小委員会メンバー選出は保留。 

・ローンボール初級者大会 

馬場一郎国際・交流委員長にて参加者とりまとめ。

8/16 までに出欠を。 

・例会の途中にユースが突然顔を出してくれました。

河内勇人さん（大阪 YMCA スタッフ日高少年自

然の家、大下咲さん（元リーダー）、大下準平さん

（リーダー）の 3名。 

高齢者の集会に若人が入ると雰囲気がパッと明

るくなりました。  

ユースのみなさんの例会への参加大歓迎です。 

 

 



6 

 

我が DBC 西宮クラブの皆様 

びわこ部部長 安田博彦メン 

今期 びわこ部部長を預からせて頂いています

不肖近江八幡の安田でございます。 

さて、10 月 9日（土）13:00 に行なわれます 

第 26 回びわこ部会のお勧めは 

①西琵琶湖の滋賀県下イチの面積を誇る高島市の

豊かな自然とその歴史から引き継がれる名産品

の数々です。 

記念講演で60歳の関学出身のイケメンがお話に

なられ、夜の懇親会にもご参加されます 

②式典後、バスでエクスｋカーション 

・メタセコイヤ見学（上記 イケメンご案内） 

・今津のヴォーリズ通り見学（藪さんご案内） 

・北琵琶湖湖岸散策（安田ご案内） 

③17:30 からグランドパークホテル（昔のプリン

スＨ？）で懇親会盛り上がり 

④その夜は北びわ湖の静かな波音を聞きながらツ

インベッドで安らかな眠りを・・・ 

部会は部長がそのカラーを惜しみなく発揮し、皆様

をご接待を差し上げるものです。 

 

是非、西宮の面々が揃ってきてくださる事を楽しみ

にしております。 

 

ちなみに 登録費はまだ決定ではないですが 

式典 3000 円  

懇親会（飲み放題）7000円程度です   

翌10日は15:00～ウエスチンで京都部会です。

私はそれにも直行する予定です。 

 

 

＜編集後記＞    ブリテン委員長 山口吉郎 

８月号編集が完了し

たとたん、兵庫県にまん

延防止措置が適用とな

りました。非常に残念で

すが、昨年に続き納涼例

会を中止することに。久

しぶりに講師をお呼び

して美味しいイタリア

ンレストランでの例会を楽しみにしていましたが、

仕方ありません。 

山本メンによるとこの企画自体は中止ではなく延

期して実施となるようです。 

 今月は、独自にボランティア活動を展開されてい

る西山安子メネットに活動の一部を紹介していた

だきました。また、びわこ部長安田メンより部会の

お誘い投稿がありました。六甲部会はもちろん、び

わこ部会にも参加しましょう。 

 


